

Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2022“

Robert-Koch-Schule Langenhagen



Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

Pfand für den Frieden

Seit dem 24.02.2022 schauen wir oft traurig und besorgt in die Ukraine, wo sehr viel Leid herrscht. Ein Krieg in Europa hat begonnen und obwohl es so weit weg scheint, ist es doch so nah.

Darum wollten wir helfen! Im Rahmen unserer Schülervertretung haben wir schließlich Tonnen organisiert, in die unsere Mitschülerinnen und Mitschüler dann ihre Pfandflaschen spenden konnten. Einmal pro Woche konnten wir die Tonnen leeren und das Pfand wegbringen.

Gemeinsam haben wir uns darauf geeinigt, dass wir das Geld auf ein Spendenkonto überweisen. Insgesamt konnten wir bis jetzt einen Betrag von 201,70 Euro spenden.